

Kapitalmarkt

KfW emittiert Green Bonds

[09.07.2014] Öko-Anleihen sind weltweit zunehmend gefragt. Die KfW-Förderbank gibt nun erstmals einen so genannten Green Bond heraus.

Die KfW-Bankengruppe will mit Öko-Anleihen neue Investoren gewinnen. Im zweiten Halbjahr 2014 soll erstmals ein so genannter Green Bond in Höhe von bis zu einer Milliarde Euro ausgegeben werden. Damit will die Förderbank nach eigenen Angaben Anleihekäufern die Möglichkeit bieten, ihren Investitionen einen messbaren Klimaschutz-Effekt zuzuordnen. Anleihen zur Finanzierung von Umwelt- und Klimaschutzprojekten seien von Investoren weltweit zunehmend nachgefragt. „Mit unseren Green Bonds verknüpfen wir nachhaltiges Fördergeschäft unmittelbar mit unserer Refinanzierung am Kapitalmarkt“, sagt Günther Bräunig, Kapitalmarktvorstand der KfW Bankengruppe. Damit werde die Bedeutung der Bereitstellung von Kapital für den Klima- und Umweltschutz hervorgehoben.

(ma)

Weitere Informationen zum Green-Bond-Angebot der KfW

Stichwörter: Finanzierung, KfW